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COMUNE DI PADOVA 
  codice fiscale 00644060287 

 

Consulta 3A  

Stanga-San Lazzaro-Mortise-Torre-Ponte di Brenta 

V E R B A L E 

 
La Consulta 3A si riunisce in seduta pubblica in PRESENZA presso la Sala “Pertini”, Via Bajardi 

n. 57, Mortise, il giorno 15 settembre 2023 alle ore 21.00. 
 

La Presidente Silvia Bresin verifica la presenza dei membri della Consulta. 

 

 
Presenti 

Assente 

giustificato 

Assente non 

giustificato 

1. Alberti Elena x   

2. Albertin Mattia Francesco x   

3. Bresin Silvia - Presidente x   

4. Brusaferro Nicola x   

5. Cecchinato Mirco x   

6. Dario Manuel – Vice Presidente x   

7. Frizzarin Claudia x   

8. Manfrin Paolo x   

9. Panozzo Girolamo x   

10. Salviato Oscar x   

11. Simonetto Arianna  x  

12. Zanazzi Mario x   

13. Zaramella Michele x   

 

La Presidente prende la parola e verifica la regolarità della convocazione, propone quale 

Segretario verbalizzante il signor Mario Zanazzi. La proposta viene accettata. 

Sono nominati Scrutatori il Vicepresidente Manuel Dario e il rappresentante di Consulta Girolamo 

Panozzo. 

La seduta è aperta ed ha inizio alle ore 21.06 

 

1. Bilancio Partecipato 2023. Ricollocazione somme non spese derivanti da economie o da 

bandi andati deserti e/o non assegnati. 

 

Bresin: presenta l’argomento illustrando su come si desiderano ricollocare, sul proprio territorio, i 

fondi/somme derivanti da Bandi andati deserti e/o non assegnati nonché economie che ammontano 

a totali € 5.532,5. La discussione in Preconsulta del 23.08.2023 e dell’11.09.2023 ha portato a 

questi orientamenti: 

- Defibrillatore per rione punto infermieristico Stanga 

- Attrezzature per Centro Sociale Mortise (Torre) 

- Bandi per attività: festa di S. Martino 11 12 Novembre (animazione) e progetto di 

socializzazione per minori e famiglie del rione Stanga. 

 

Si apre il dibattito. 

 

Salviato: afferma che i progetti posti a bando sono poco definiti. Inutili ai fini decisionali gli 

orientamenti discussi in Preconsulta, ambito che non decide e quindi non merita la sua 

partecipazione. Lamenta che dati e documenti non siano accessibili. Presume che le assegnazioni 

dirette siano destinate a soggetti già esclusi, come compensazione. 
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Bresin (e altri): conferma che ogni documento è presente online nelle apposite sezioni dedicate. 

Sulla documentazione e sugli avanzamenti delle progettualità tutto viene costantemente condiviso 

via mail e su gruppo chat della Consulta. 

 

Francesca Labate: chiede a Salviato chiarimenti sulla sua affermazione rispetto alla scarsa 

definizione dei progetti, sottolineando che l’offerta proposta è una grande risorsa, specie alla 

Stanga. 

 

Salviato: rifiuta di rispondere 

 

Manfrin: riguardo al coinvolgimento di Prisma precisa che si tratta di un servizio comunale che 

affianca le Associazioni, per offrire opportunità in una zona difficile.  

 

Lucia Barbato: rassicura sulla non-fumosità del progetto, che offre articolazione, individuando 

risorse e fattibilità. 

 

Brusaferro: chiede maggiori dettagli sui tempi di realizzazione e di spesa, vista la brevità temporale 

residua della scadenza di bilancio annuale, entro 31 dicembre 2023. 

 

Bresin: conferma che i tempi sono strettissimi e le scadenze da rispettare, per questo sono in corso 

contatti assidui con gli assessorati/uffici competenti. 

 

Cecchinato: fa presente la necessità urgente di attrezzature (stampante) per il centro anziani a 

Torre, sempre più necessarie anche per il buon incremento della frequenza. 

 

Al termine del dibattito la proposta (ALLEGATO 1) viene messa in votazione, non prima della 

dichiarazione di voto di Salviato che approva il punto uno e due (contributo per acquisto beni) 

astenendosi sui rimanenti (bandi Settore Decentramento).  

Il documento viene approvato nella sua globalità, con voto palese, da tutti gli altri undici 

componenti della Consulta ed allegato a questo verbale. 

 

2. Bilancio Partecipato 2023. Esiti Bandi Settore Servizi Sociali.  

 

Frizzarin: con l’ausilio di alcune schermate di presentazione illustra l’andamento dei bandi per il 

settore Sociale. 

- Laboratorio d’informatica: cadenza settimanale d’imminente realizzazione (Sett.- Dic. 2023). 

Dopo la prima fase formativa sono previste attività di progetto. 

- Attività ludico-sportive: progetto non ancora valutato 

- Laboratorio di falegnameria: organizzazione completata e programmato lo svolgimento 

- Incontri sui temi di sicurezza, bullismo, parità di genere, diritti: programma di conferenze, 

confronti, rendering teatrali rivolti a studenti di scuola primaria e adulti, il programma completo 

è disponibile. 

 

Bresin: aggiunge che le attrezzature, già sollecitate nel precedente intervento, sono essenziali anche 

per queste funzioni. 

Conclude aggiungendo che rendere conto dei progetti rappresenta un atto dovuto, il punto tratta 

quindi di un’illustrazione completa dei progetti senza necessità di porre gli esiti in votazione. 
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3. Esito Bando Vivi il Quartiere 2023. 

 

Frizzarin: sul tema presenta il progetto ‘E Adesso Mortise’, iniziativa tra passato e presente che 

racconta il quartiere attraverso il dialogo tra i protagonisti: tra giovani e anziani, residenti, migranti, 

disabili. La conclusione diventerà un libro-raccolta, come già in altre esperienze, e un 

cortometraggio (storytelling). Molte sono le Associazioni coinvolte, a rappresentare il terzo settore, 

e gli esponenti del tessuto economico e commerciale. 

 

4. Situazione randagismo Mortise. Presentazione progetto di alcuni cittadini attivi. 

 

Giulia Bordin: promotrice di “i Randagi di Mortise” (gruppo Fb) presenta la situazione del 

randagismo in zona. In particolare descrive in via Bergamini la presenza di decine di gatti randagi, 

già segnalata all’Asl veterinaria. Nonostante questo è stato necessario, e lo è tuttora, l’intervento 

privato di primo soccorso e sottolinea che a fianco di questo l’obiettivo debba restare la 

sterilizzazione. Fa presente il problema allargato anche alla Stanga dove esistono altri volontari. 

Invita a consultare la pagina del gruppo Fb per informazioni, collaborazioni e aiuti, relazioni di 

rete. 

 

Alberti: descrive un’esperienza a Torre invitando a contattare Enpa, che assiste e supporta. 

 

Il pubblico in sala esprime pareri discordanti 

 

Lucia Candoli: racconta la sua esperienza di attività personale svolta negli anni passati. Oggi 

spostata a Vigonza, dove si raccolgono donazioni spontanee anche presso un supermercato. 

Sottolinea la necessità di fondi comunali a disposizione per presidio, soprattutto per la 

sterilizzazione che rimane molto costosa, nonostante gli interventi di veterinari anche volontari. 

 

Bresin: vede molto difficile tale indirizzo, ed eventualmente solo da destinare ad associazioni 

riconosciute. 

 

Alberto Sartori: sollecitato, interviene sulla gestione delle colonie, rivelatasi non sempre positiva 

specie se spontanea. Sottolinea che l’amministrazione offre spazi di confronto tramite il settore 

Ambiente. 

 

Mirco Grillo: presenta la situazione di via Cav. Di Vittorio Veneto a Mortise, dove è presente una 

colonia felina inizialmente seguita in privato da una persona volontaria e gestita bene. Oggi la 

signora, ormai anziana, a causa di sopraggiunte difficoltà non è più disponibile e ciò ha creato 

disordine: ad esempio eccesso di cibo, spesso inadatto, e molti nuovi arrivi. Fa presente che la 

richiesta all’Enpa significa essenzialmente la cattura, alla quale molti residenti si oppongo. Per 

ogni passo successivo serve formalizzare un’organizzazione. 

 

Bresin: sarebbe comunque necessario e doveroso un supporto dell’Amministrazione.  

 

Tania Sanna: da poco residente ribadisce la necessità di riferirsi a vigili urbani ed Enpa. 

 

Giulia Bordin: commenta dicendo che, anche convocati, non è seguito alcun intervento. 

 

Panozzo: aggiunge che l’area comunale preposta esiste, e se non risponde è di fatto inadempiente. 
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Alberto Sartori: aggiunge che la segnalazione è necessaria e che l’organizzazione che egli 

rappresenta –La Fattoria in città- fornirà il suo appoggio. Aggiunge che anche l’Ospedale 

Veterinario di Legnaro che ha sede presso Agripolis potrebbe essere coinvolto. 

 

Bresin: compresa la complessità dell’argomento, suggerisce di avviare sinergie e contatti tra i 

presenti coinvolgendo anche altre eventuali realtà del territorio, la Consulta come sempre ha il 

compito di segnalare. 

 

Elena Alberti lascia la riunione alle ore 22.15. 

 

5. Varie ed eventuali 

 

Bresin: presenta la richiesta d’interrogazione inviata da Salviato in merito ai tempi di esecuzione 

per la Casa di Quartiere, dandone lettura. 

Aggiunge che rispetto all’argomento è possibile presentare un’interrogazione, da inserire nel 

prossimo OdG di Consulta. Trovandosi, come la gran parte dei presenti, d’accordo con la 

richiesta, propone di anticipare il punto all’Assessore competente richiedendo risposta o anche 

presenza al prossimo incontro. Informa che rispetto alla futura gestione della Casa vi sono già 

contatti con associazioni interessate, ma che al momento non vi è data certa sull’avvio del 

programma. La Presidente perciò invierà all’Assessore Benciolini il messaggio mail di richiesta 

informazioni, cui seguirà eventualmente la disponibilità alla presenza o la risposta da rendere 

pubblica. Solo in seguito, se si ravviserà la necessità, la Consulta s’impegnerà a redigere 

un’interrogazione ufficiale da presentare alla Giunta Comunale nei termini e modi previsti 

dall’Art.19 del Regolamento sulle Consulte di Quartiere. 

La proposta viene quindi messa in votazione e approvata con voto unanime. 

 

Nessun ulteriore argomento emerge dalla discussione. 

La riunione si chiude alle ore 22.21 

 

Il Segretario verbalizzante Il Presidente della Consulta 

       Mario Zanazzi        Silvia Bresin 
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ALLEGATO 1 

BILANCIO PARTECIPATO 2023 
Consulta 3 A 

Modulo d’indicazione della Consulta su come si desiderano RICOLLOCARE, sul proprio 
territorio, i fondi derivanti da Bandi andati deserti e/o non assegnati nonché economie. 
 
(€ 2.500,00 bando deserto + € 2.000,00 non assegnato + € 912,50 economia + € 120,00 economia 
per un totale di € 5.532,5) 
 

Budget dedicato - € 1.000,00 
Contributo per acquisto defibrillatore da destinare all’Associazione ANTEAS San Pio X Pescarotto 

ODV, con sede in Via Maroncelli 63 Padova, per Punto Infermieristico con sede in Via Tonzig 9/A 
presso stabile comunale. 
 

Budget dedicato - € 1.500,00 
Contributo per acquisto attrezzature/beni – Videoproiettore, stampante – con priorità per il 

videoproiettore, da destinare al Centro Sociale Mortise sede di Torre in Via Madonna del Rosario 
148 Torre - Padova 
 

Settore DECENTRAMENTO budget totale € 3.032,5 
(arrotondabile a € 3.000,00) 
 

Obiettivo 1 - Budget dedicato - € 1.500,00  
Contributo per attivazione Bando per organizzazione di: 
Festa di San Martino 11 – 12 Novembre 
Eventi rievocativi delle tradizioni popolari antiche legate alla cultura contadina e alla chiusura 
dell’annata agraria con organizzazione di balli, canti, mercatini, castagnata ecc. 
 

Obiettivo 2 - Budget dedicato - € 1.500,00  
Contributo per attivazione Bando per: 
Promuovere e rivitalizzare la rete di enti che nel rione Stanga si occupano di minori e famiglie; 
supportare i processi di socializzazione informale tra gli abitanti del rione stesso; facilitare l’inclusione 
delle famiglie straniere all’interno delle reti territoriali, con il coinvolgimento anche delle scuole 
primarie e secondarie di primo grado; attraverso le sotto citate azioni: 
- Incontri mensili di animazione presso il Centro Maroncelli con bambini (target infanzia e primaria) 

per letture animate, giochi da tavolo, merenda comunitaria ecc.; 
- Realizzazione di un segnalibro/righello da consegnare agli alunni di scuola primaria e secondaria di 

primo grado per promuovere consapevolezza e impegno in merito agli obiettivi dell’Agenda 2030 – 
Obiettivi per lo sviluppo sostenibile. 
 

Il Segretario verbalizzante Il Presidente della Consulta 

-        Mario Zanazzi        Silvia Bresin 


